

Feijóo estuvo a punto de coronar la cima del Everest el pasado mes de mayo

El alpinista diabético Iosu Feijóo intentará escalar las siete cimas más altas del mundo

Emilio Javier Arroyo

El alpinista diabético Iosú Feijóo se prepara para acometer un nuevo reto de alta montaña, después de que el pasado mes de mayo quedara a escasos metros de coronar la cima del Everest.

Para esta ocasión, Feijóo intentará conquistar las llamadas "Siete cimas", en compañía de su compañero de expedición al Everest Jon Goikoetxea, quien sí logró hacer cima en la mítica montaña.

Conquistar "Las siete cimas" se ha convertido en el gran reto de los montañeros de todo el Mundo. Consiste en subir los techos de cada continente: Everest (entre Nepal y Tibet, como la cima más alta de Asia), Aconcagua (en Argentina, como la cima más alta de América), MacKinley (en Alaska, como la cima más alta del Ártico), Pirámide de Carstenz (en Indonesia, como la cima más alta de Oceanía), Kilimanjaro (en Tanzania, como la cima más alta de África), Elbrus (entre Rusia y Georgia, como la cima más alta de Europa) y Mount Vinson (en la Antártida, como la cima más alta de la Antártida).

Feijóo aspira a convertirse en el primer montañero con diabetes capaz de coronar las cimas más altas de cada continente. El desarrollo de esta expedición tendrá lugar durante los próximos tres años.

Este año Feijóo y su equipo médico decidieron iniciar tratamiento con insulina glargina, lo que supone un gran avance ya que se administra una sola vez al día y ayuda a un mejor control glucémico.